

Le président vénézuélien converse avec l'indépendantiste portoricain Oscar López



Caracas, 18 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a eu une conversation téléphonique avec l'indépendantiste portoricain Oscar López, qui a passé, injustement 36 ans de sa vie dans des prisons étasuniennes et qui se trouve déjà à San Juan après sa libération.

Au cours de la conversation, Nicolás Maduro a signalé qu'il voudrait bien donner une accolade à Oscar López et le remercier, au nom de l'Amérique Latine, de toute la force dont il a témoigné aux yeux de l'humanité et de l'Amérique.

Le chef d'état du Venezuela s'est également référé à la lutte que mène le gouvernement bolivarien en faveur de la paix et de la liberté au moment où des secteurs de l'extrême droite vénézuélienne et internationale tentent d'imposer la violence dans le pays.



Radio Habana Cuba